

163/м
73



РАСПОРЯЖЕНИЕ

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

1. В целях урегулирования разногласий между органами государственной власти Российской Федерации и органами государственной власти Республики Ингушетия по некоторым положениям Конституции Республики Ингушетия, обеспечения ее соответствия Конституции Российской Федерации и федеральным законам, а также руководствуясь статьей 85 Конституции Российской Федерации, образовать согласительную комиссию в следующем составе:

- Казakov А.И. - первый заместитель Руководителя Администрации Президента Российской Федерации (председатель комиссии)
- Орехов Р.Г. - заместитель Руководителя Администрации Президента Российской Федерации - начальник Главного государственно-правового управления Президента Российской Федерации (заместитель председателя комиссии)
- Аушев Р.С. - Президент Республики Ингушетия
- Завадская Л.Н. - статс-секретарь - заместитель Министра юстиции Российской Федерации
- Иванченко Л.А. - председатель Комитета Государственной Думы по делам Федерации и региональной политике (по согласованию)

DECLASSIFICATION AUTHORITY

DECLASSIFICATION AUTHORITY DERIVED FROM:

1. All information on this document is to be classified as follows:
2. Information on this document is to be classified as follows:
3. Information on this document is to be classified as follows:
4. Information on this document is to be classified as follows:
5. Information on this document is to be classified as follows:

1. Information on this document is to be classified as follows:
2. Information on this document is to be classified as follows:
3. Information on this document is to be classified as follows:

1. Information on this document is to be classified as follows:
2. Information on this document is to be classified as follows:
3. Information on this document is to be classified as follows:
4. Information on this document is to be classified as follows:
5. Information on this document is to be classified as follows:

1. Information on this document is to be classified as follows:
2. Information on this document is to be classified as follows:
3. Information on this document is to be classified as follows:

1. Information on this document is to be classified as follows:
2. Information on this document is to be classified as follows:
3. Information on this document is to be classified as follows:
4. Information on this document is to be classified as follows:
5. Information on this document is to be classified as follows:

020578

[Handwritten Signature]
29.04.97

[Handwritten Signature]
29.04.97
collyer

- Плиев Р.С. - Председатель Народного Собрания - Парламента Республики Ингушетия (по согласованию)
- Самойлов С.Н. - начальник Территориального управления Президента Российской Федерации
- Сычев А.П. - председатель Комитета Совета Федерации по делам Федерации, Федеративному договору и региональной политике (по согласованию)
- Туманов В.Н. - статс-секретарь - первый заместитель Министра Российской Федерации по делам национальностей и федеративным отношениям
- Шахрай С.М. - полномочный представитель Президента Российской Федерации в Конституционном Суде Российской Федерации
- Яндиев Х.И. - Министр юстиции Республики Ингушетия.

2. Разрешить согласительной комиссии образовывать рабочие группы для предварительного рассмотрения спорных вопросов.

3. Согласительной комиссии в 3-месячный срок завершить свою работу и о ее результатах доложить Президенту Российской Федерации.

4. Настоящее распоряжение вступает в силу со дня его подписания.

Президент
Российской Федерации



Б.Ельцин

4 мая 1997 года

№163/м

Faint, mostly illegible text, possibly bleed-through from the reverse side of the page. Some words are difficult to discern but appear to be related to administrative or legal matters.

[Signature]
28.4.97

[Signature]

[Signature]
21.04.97

ПРАКТОР
Мурман
21.04.97
[Signature]

[Signature]
23.04.97

[Signature] (Куренко А.С.)
21.04.97
[Signature] (Мурманов С.В.)
21.04.97

[Signature]
22.04.97
[Signature]